

Medieninformation

1. Juli 2024

Thomas Piehl neuer Landesobmann der Sparkassen Schleswig-Holsteins

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Holstein, Thomas Piehl, ist ab dem 1. Juli 2024, neuer Landesobmann der schleswig-holsteinischen Sparkassen. Damit folgt er auf Götz Bormann, der zum 30. Juni 2024 als Vorstandsvorsitzender der Förde Sparkasse in den Ruhestand getreten ist.

Oliver Stolz, Präsident des Sparkassen- und Giroverbandes für Schleswig-Holstein, freut sich auf die enge Zusammenarbeit mit dem neuen Landesobmann: „Mit Thomas Piehl erhalten die elf Sparkassen im Land einen versierten und äußerst fachkundigen Sparkassendirektor als Landesobmann. Mit seiner Sachkunde und seinem engagierten Einsatz für die Sparkassen-Idee wird Thomas Piehl ein wichtiger Vertreter der Sparkassen auf Landes- und Bundesebene sein. Vor dem Hintergrund der wirtschaftlichen Lage und der großen Herausforderungen für die Finanzbranche können wir gut auf seinen Erfahrungsschatz und seine Innovationsfreude bauen. Diese Qualitäten sind nicht zuletzt zur Bewältigung der zunehmenden Regulatorik, der Anforderungen an die Transformationsfinanzierung und der Dynamik im Markt vor allem der digitalen Angebote von hoher Bedeutung. Daher freue ich mich auf die weitere, auch jetzt schon sehr vertrauensvolle Zusammenarbeit, in der wir gemeinsam wertvolle Impulse für die Sparkassen des Landes setzen können.“

Anlässlich des Wechsels im Amt des Landesobmanns dankte Oliver Stolz dem scheidenden Landesobmann Götz Bormann: „Mit dem Eintritt in den Ruhestand geht nicht nur für die Förde Sparkasse eine Ära zu Ende. Götz Bormann hat sich über sehr viele Jahre aktiv und hoch engagiert für die Belange unserer vielfältig aufgestellten öffentlich-rechtlichen wie auch freien Sparkassen eingesetzt. Er hat die Interessen der Sparkassen jederzeit kundig und erfolgreich in den Sparkassengremien auf Bundesebene vertreten. Dafür gilt ihm der Dank der Sparkassenvorstände und des Sparkassen- und Giroverbandes für Schleswig-Holstein.“

Thomas Piehl zu seiner Wahl als Landesobmann: „Ich freue mich sehr über das von allen schleswig-holsteinischen Sparkassen entgegengebrachte Vertrauen und darauf, als Vernetzer und Impulsgeber unsere Sparkassen-Idee des Nordens regional und auf Bundesebene zu vertreten. Damit setzen wir weiterhin auf

ein nachhaltiges Geschäftsmodell, das unseren Satzungsauftrag konsequent verfolgt und damit auf den stetigen Erfolg für die Menschen und die Wirtschaftsregionen ausgelegt ist.“

Gewählt wurde Thomas Piehl von der Verbandsversammlung des Sparkassen- und Giroverbandes für Schleswig-Holstein (SGVSH) am 15. November 2023, um frühzeitig einen geordneten und nahtlosen Übergang einzuleiten. Als neuer Landesobmann vertritt Thomas Piehl künftig die Interessen der Vorstände der schleswig-holsteinischen Sparkassen in den Gremien des SGVSH. Zentrale Aufgabe ist die Mitwirkung bei der geschäftspolitischen Ausrichtung sowie zu Fragen von strategischen Weichenstellungen der Sparkassen-Finanzgruppe. Auf Bundesebene vertritt Piehl die schleswig-holsteinischen Interessen sowohl im Gesamtvorstand des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes (DSGV) als auch im Landesobmann-Ausschuss.

Sparkassendirektor Thomas Piehl ist seit Oktober 2018 Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Holstein, deren Geschäftsgebiet von Hamburg bis Fehmarn entlang der neuen Wirtschaftsachse in der Hansebelt-Region liegt. „Hier kommen die Tugenden des hanseatischen Kaufmanns mit der norddeutschen Leichtigkeit zusammen“, freut sich Thomas Piehl.



BU: SGVSH-Präsident Oliver Stolz wünscht Sparkassendirektor Thomas Piehl zum Amtsantritt als Landesobmann der schleswig-holsteinischen Sparkassen viel Erfolg. Foto: SGVSH/Melanie Eltermann